

Corazones Invencibles, ayudando a niños con cardiopatías



Durante los días del 2 al 16 de noviembre la Fundación TecSalud en unión con la asociación CardioChavitos llevó a cabo su sexta jornada médico social que forma parte del programa Corazones Invencibles, en las Instalaciones del Hospital Zambrano Hellion de TecSalud.

Durante la jornada se apoyó a un grupo de 15 niños de escasos recursos que presentaban cardiopatías congénitas, durante la jornada se realizaron procedimientos de cirugías correctivas y cateterismos.

Gracias al esfuerzo, altruismo y a la suma de un gran equipo de médicos voluntarios y profesionales de la salud tanto de TecSalud como de International Children's Heart Foundation (ICHF), se hicieron posibles los procedimientos de estos 15 niños.



/>>

Familias de los niños, externaron su agradecimiento con todo el equipo que hace posible estos apoyos, tanto a las asociaciones que se suman en cada jornada, como a médicos y enfermeras que con entusiasmo entregan lo mejor de sí para cuidar el bienestar de todos los pequeños corazones invencibles.

“Gracias a todos por su amabilidad, no me queda más que agradecerles, nos quitaron cinco años de encima que veníamos batallando demasiado para que Danna llegara a esto y gracias a Corazones Invencibles y a toda la Fundación estamos muy emocionados y felices de irnos a casa”, “Tengo un corazón nuevo gracias a los Corazones Invencibles” comenta señora Nayeli Cruz, madre de familia de la paciente Danna Mayté de la Cruz Mata.

“Son demasiadas personas a las que tenemos que agradecer, no conocemos a toda la gente de las asociaciones, pero todos nos apoyaron, CardioChavitos, Fundación TecSalud, DIF Nuevo León, a los maravillosos doctores con manos de oro” comenta la señora Sally González, madre de familia de la paciente de Gabriella Ramírez González.

“Gracias Fundación TecSalud y CardioChavitos, han hecho mi sueño realidad, tanto el de mí como el de mi esposo, me voy muy agradecida, porque sin conocerme me extendieron su mano, me han quitado ocho años de encima que venía cargado, pero hoy se terminó”, comenta la señora Ruth Sánchez, madre de familia del paciente Josué Alfredo Torres Sánchez.

“A todos muchísimas gracias y que Dios los bendiga, mil gracias a los cirujanos, enfermeras, a la Dra. Cecy Britton y el Dr. Yáñez por la oportunidad, no conocía el programa, por eso digo que es un milagro, porque Dios me puso a todas estas personas, espere tanto tiempo por esta cirugía y Dios me los puso en mi camino”, comenta señora Ma. Del Carmen Juárez, madre de familia de la paciente Alexa Guadalupe Rojas Juárez.

“Agradezco con todo el corazón a todas las asociaciones que están involucrados en este programa, gracias porque nos brindaron este apoyo. Me voy contenta y agradecida porque nos trataron muy bien, Dios los bendiga”, comenta la señora Margarita Cándido, madre de familia del paciente Fernando Jhoan Aquino Cándido.



/>>A nombre de la Fundación TecSalud y CardoChavitos agradecemos la labor del cuerpo médico, personal de salud y de todas las áreas involucradas, instituciones y personas externas tales como DIF Nuevo León, proveedores, empresas y la comunidad en general, quienes dedicaron tiempo y esfuerzo a esta noble causa.

Así mismo, reconocemos a los equipos de enfermería y personal de la salud, Nutrición, Cadena de suministro, Seguridad, Servicios Generales, Admisión, Hospitalidad y a diversas áreas, quienes participaron con mucho entusiasmo en el cuidado de nuestros niños y sus familias.

Es así como conectamos voluntades para transformar vidas.